

CROQUIS DE VOYAGE

(POUR LE Glaneur)

Mon ami B et moi nous étions venus dans la capitale fédérale, cette fois là, pour assister à l'exposition du Canada central. En conséquence, nous n'eûmes pas plutôt pris notre dîner, un copieux dîner de voyageurs contents d'en avoir fini avec la route, que sans nous laisser arrêter par les nombreuses beautés outaouaises, vivantes et inanimées, nous dirigions nos pas vers cette exposition ; quitte à revenir.

Pour se rendre aux terrains de l'exposition, situés à une lieue près de la ville, nous avions le choix entre faire le trajet à pieds, en voiture, dans l'ennuyeux fiacre ou l'omnibus traditionnel, ou bien par eau. Va sans dire que par ce temps de chaleur, nous optons pour la dernière voie. Peu d'instants après nous étions commodément installés dans un des nombreux bateaux mouches faisant le service par le canal Rideau, entre les terrains et le centre de la ville, aux quais qui avoisinent le Pont des Sapeurs, à l'encoignure des rues Rideau et Sussex.

Un fort joli petit bateau, ma foi, que celui où nous étions montés : très belles salles bien aérées, pont clair et propre, allures coquettes, marche assez rapide. Somme toute, un bout charmant de navigation que notre voyage d'aller.

Au débarcadère surgissent les premiers dé-